

OCTOBRE ROSE

DIMANCHE 6 OCTOBRE
SUNDAY 6 OCTOBER

RANDONNÉE AU PROFIT D'OCTOBRE ROSE
HIKE TO BENEFIT PINK OCTOBER

📍 **THYEZ - Forum des Lacs**

8H30 : INSCRIPTIONS
9H : DÉPART DES BALADES

TARIF UNIQUE : 10€ (TEE-SHIRT + CAFÉ)

Deux itinéraires d'environ 1,5 km et 4 km.

L'arrivée sera aux Tennis couverts où un apéritif sera offert.

Two routes of about 1.5 km and 4 km. The finish will be at the Tennis Couvert where an aperitif will be offered.

MAIRIE DE THYEZ
04 50 98 60 92



DIMANCHE 13 OCTOBRE
SUNDAY 13 OCTOBER

PINK PARTY
PINK PARTY

📍 **CLUSES - Parvis des Esserts**

8H30 : Accueil
9H - 9H45 : Pilates
10H - 11H : Hilow Color
11H15 - 12H15 : Step Fun
12H30 - 14H : Déjeuner
14H15 : Accueil Color Run
15H - 17H : Color Run
17H30 : Zumba



CONVENTION FITNESS - 1 COURS : 12€
CONVENTION FITNESS - 2 COURS : 22€
CONVENTION FITNESS - 3 COURS : 30€
COLOR RUN UNIQUEMENT : 15€
PASS 1 JOUR (3 COURS ET COLOR RUN) : 45 €

Vivez une journée de sport, de fun et de solidarité : pilate, hilow color, step fun, color run, zumba... Participez à la 3ème édition de la Pink Party, un événement festif et familial en soutien à la lutte contre le cancer du sein.

Experience a day of sport, fun and solidarity: pilates, hilow color, step fun, color run, zumba... Take part in the 3rd edition of the Pink Party, a festive and family event in support of the fight against breast cancer.

FORMAPRO&EVENTS : formapro.events@gmail.com

SAMEDI 19 OCTOBRE
SATURDAY 19 OCTOBER

MARNAZ COLOR
MARNAZ COLOR

📍 **MARNAZ - Parc de la musique**

DE 9H30 À 17H

ADULTE : 20 €
ADOS 11-17 ANS : 10€
ENFANTS MOINS DE 10 ANS : 5€

Les Jeunes-Sapeurs Pompiers de Scionzier-Marnaz, en partenariat avec le CCAS de Marnaz, ont le plaisir d'organiser un événement caritatif de grande ampleur au profit d'Octobre rose : Marnaz Color !

The Young Firefighters of Scionzier-Marnaz, in partnership with the CCAS of Marnaz, are pleased to organize a large-scale charity event for the benefit of Pink October : Marnaz Color!

JSP MARNAZ / SCIONZIER
04 50 98 35 05 - paul.bazin@sdis74.fr



VENDREDI 25 OCTOBRE
FRIDAY 25 OCTOBER

PINK KARAOKÉ
PINK KARAOKE

📍 **NANCY-SUR-CLUSES - Salle Polyvalente**

À 19H

ENTRÉE LIBRE

Pour la bonne cause, venez chanter vos chansons préférées, entre amis ou en famille ! Buvette et petite restauration. Les recettes sont intégralement reversées au comité de dépistage du cancer du sein et aux fées roses du CHAL.

For a good cause, come and sing your favorite songs, with friends or family! Refreshments and snacks. The proceeds are entirely donated to the breast cancer screening committee and the pink fairies of the CHAL.

MAIRIE DE NANCY-SUR-CLUSES
04 50 90 94 90 - mairie.nancysurcluses@orange.fr

